

Buenos días a todos y bienvenidos al martes por la mañana..

Soy Stephen Whiteside, de TheUpTrend.com. Bueno, esta mañana es todo..

sobre las cifras del IPC que se publicarán esta mañana a las 8:30..

No creo que vaya a haber mucha volatilidad en estas cifras..

No creo que vaya a haber una gran sorpresa..

Pero pase lo que pase, va a alimentar.

sobre cómo la gente cree que actuará la Reserva Federal en 2024..

Ahora, ayer por la mañana, comenzamos a analizar Bitcoin y Ethereum, y.

Estábamos mirando los gráficos semanales y estábamos mirando proyecciones alcistas..

Al mismo tiempo, justo después de que hicimos eso, tanto Bitcoin como Ethereum se vendieron..

Ambos todavía están en señales de compra..

Eso no ha cambiado..

Pero este repunte lleva bastante tiempo..

Recuerdo que este repunte comenzó con un pico en el VIX, y luego, cuando el VIX comenzó a subir.

bajó, Bitcoin y Ethereum comenzaron a subir..

Creo que si el VIX empieza a subir,.

Bitcoin y Ethereum probablemente caerán..

Para el VIX, estamos buscando un cierre.

El martes por encima de 13,43 para cambiar el tono del mercado..

Si observamos el índice del dólar estadounidense, este continuó subiendo, y eso es.

Probablemente no sea bueno para el precio del oro en este momento..

Si analizamos el mercado de bonos, vimos el TLT.

y el XBB, el EMB y el JNK retroceden ligeramente el lunes, no lo suficiente.

para darnos señales de venta, por lo que no habrá cambios en las tendencias del mercado de bonos..

Pasemos del mundo de los bonos al mundo de las materias primas..

Vimos una venta en la mayoría de los principales.

materias primas ayer, empezando por el GLD y luego por el SLV..

Luego, mirando a Palladium, subimos ligeramente ese día, no cerramos por encima.

el máximo del día anterior, así que no pasa nada allí..

Luego un pequeño retroceso en el platino..

En cuanto a las acciones, vimos el GDX y.

el XGD continúa bajando y vimos que el SIL también continúa bajando..

La mayoría de las pérdidas se recuperaron al cierre..

Ciertamente hay cierto interés en el.

mineros, pero desafortunadamente, no es suficiente para cambiar la tendencia el martes..

En cuanto al sector energético, ayer vimos que la OSU subió ligeramente..

Vimos una pequeña venta de gasolina y.

Más ventas de gas natural, que ayer tuvo un diferencial a la baja..

Luego, mirando las acciones de energía en el TSX,.

bajamos otro 1,22%. Ahora, si estuviste con nosotros recientemente, estábamos.

Estamos atentos para ver si el XEG podría mantener el nivel de 16,02..

Por supuesto, si eso se rompiera, miraríamos dos líneas hacia abajo..

Ese sería el nuevo campo de juego. ¿Qué pasó?.

Bueno, hemos llegado a ese objetivo..

Si continuamos bajando desde aquí, 14,45 podría ser nuestro próximo objetivo si comenzamos.

rompiendo por debajo de 15,23. Ahora, las acciones de TSX Energy se han roto.

a través del fondo del Fly Paper Channel, uniéndose a las acciones de energía estadounidenses, que.

ya cotizaban por debajo del Fly Paper Channel..

Y esa es una señal muy bajista para el sector energético de cara a 2024..

A continuación, echemos un vistazo a los Ocho Magníficos..

Y todas estas acciones parecen estar.

en este momento, y el dinero está saliendo de estas acciones yendo a otros altos.

acciones tecnológicas, a las que les está yendo bastante bien en este momento..

Alphabit está teniendo problemas..

Ayer obtuvo un fallo judicial negativo..

y ha bajado ligeramente en el mercado previo esta mañana..

Se espera un cierre el martes por debajo de 133,59. Para Amazon, estamos buscando un.

cierre por debajo de 144,41. Para Apple, estamos buscando un cierre a continuación..

190,49. Apple es el que mejor desempeño tiene en este grupo en la actualidad..

Luego, mirando a Meta, cambiamos hacia abajo.

a través de la línea inferior del canal ayer, por lo que podríamos volver a tener una señal de venta en.

Martes con un golpe cerrado, 321,91. Luego, mirando a Microsoft, buscando una.

cierre por encima de 375,08 para darnos una nueva señal de compra el martes..

Luego, mirando a nVidIA, este es el gran cambio..

El dinero salió de nVidIA y se destinó a otras acciones de chips..

Veremos eso en un segundo..

Para nVidIA, buscamos un cierre por encima de 475..

73 el martes para darnos una señal de compra..

Está el sector de semiconductores haciendo un.

El nuevo máximo para este movimiento el lunes fue impulsado al alza por Advanced Micro Devices..

Pero el mayor ganador el lunes fue Broadcom, que subió un 9% ese día..

Luego, mirando Shopify en Nueva York, estamos.

buscando un cierre por debajo de 70,90 dólares el martes..

En Toronto, estamos buscando un cierre.

por debajo de 96,48 para darnos una señal de venta el martes..

El último, intercambiando agua aquí..

Tenemos a Tesla en señal de compra, pero no hemos ido a ninguna parte por un tiempo..

Todavía atrapado en esa zona de la brecha abierta..

Aunque llenamos el vacío hace un tiempo, todavía estamos operando en esa área..

Buscando un cierre el martes por debajo de 235..

56 para darnos una señal de venta para Tesla..

Terminemos la presentación de hoy..

Mirando los ETF de ARK Invest, a todos les está yendo bastante bien..

El único que realmente está pasando apuros aquí..

es Genómica, y no ha aumentado en línea recta..

Vimos un retroceso aquí a principios de noviembre y hemos luchado por subir..

Pero si nos fijamos en el ETF de Innovación, estamos a un día de alcanzar un nuevo máximo..

Luego tenemos a los industriales yendo bien,.

tenemos al espacio funcionando bien y a Internet funcionando bien..

Y así, todas las áreas del arte invierten en ETF,.

excepto Genómica, han tenido buenos resultados durante el último mes..

Bueno amigos, eso es todo..

presentación de la mañana, esperando ver cómo reacciona el mundo a las cifras del IPC..

Luego, por supuesto, tenemos la presentación de la Fed el miércoles, y eso, por supuesto,.

podría cambiar totalmente la dirección del mercado..

Disfruta el resto de tu día..

La próxima vez que escuches mi voz será el miércoles por la mañana..